
Pièces 4 Pièces

Superficie 99 m²

Référence W-02KHAI

Prix 1 390 000 €

Paris 3Eme
Appartement à vendre (75003)
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Paris  Centre  -  Sainte  Avoye  -  Engel  &  Völkers  vous  propose  un  très  bel

appartement familial de 4/5 pièces avec extérieur au 4ème étage avec ascenseur.

Situé au centre de la Capitale à quelques pas du Marais et de toutes commodités,

cet  appartement  a  été  entièrement  rénové  par  un  architecte  dans  un  design

contemporain  en  2020.Lumineux  avec  de  nombreuses  fenêtres  et  une  triple

exposition  Sud/Est/Nord,  vous  profiterez  d'une  belle  pièce  à  vivre  de  42m²

comprenant  une  cuisine  ouverte  entièrement  équipée,  un  espace  salon  et  salle  à

manger avec accès direct à un balcon type loggia de 5m² à utiliser ...

Paris  Center  -  Sainte-Avoye  -  Engel  &  Völkers  offers  you  a  very  nice  family

apartment of 4/5 rooms with an exterior on the 4th floor with elevator. Located in

the  center  of  the  Capital  and  a  few  steps  from  Le  Marais  and  all  amenities,  this

apartment  has  been  completely  renovated  by  an  architect  in  a  contemporary

design in 2020. Bright with many windows and a triple South/East/North exposure,

you  will  enjoy  a  beautiful  living  room  of  42m²  including  a  fully  equipped  open

kitchen,  a  living and dining area with direct  access to a 5m² balcony/loggia to be

used as a winter garden or summer ...

ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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